

México celebra Primer Festival Internacional de Novela Negra



La Habana, 15 jun (RHC) Ciudad de México celebra desde este miércoles el Primer Festival Internacional de Novela Negra Huellas del Crimen con una mesa de análisis dedicada a William Shakespeare, en el marco del 400 aniversario de la muerte del escritor inglés.

Durante el evento los ponentes reflexionarán sobre la presencia en las tragedias clásicas del escritor inglés de componentes esenciales del género negro, como el crimen, la intriga y el misterio.

Además, estará presente la antropóloga forense Sarah Hainsworth, Premio a los Logros Especiales Andrew H. Payne Jr. de la Academia Americana de Ciencias Forenses 2015 y directora del Centro de Microscopía Avanzada de la Universidad de Leicester, Reino Unido.

Previo a la mesa de reflexión, se llevará a cabo la ceremonia de inicio de actividades del festival, con la presencia de representantes de la Secretaría de Cultura de México, del gobierno del estado de San Luis Potosí, del Instituto Nacional de Bellas Artes y del British Council.

Del 17 al 19 de junio este evento tendrá lugar en el Centro de las Artes de San Luis Potosí y contemplará conferencias, charlas, talleres y proyecciones cinematográficas, entre otras actividades.



Radio Habana Cuba